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Modena 24/9/12

Al Sindaco

Alla Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE

Oggetto: piantumazione alberi in Via R. Livatino

Considerato

Che in data 14/07/2011 fu presentata un’analoga interrogazione per conoscere le ragioni per le quali 
da  più  di  cinque  anni,  Via  Rosario  Livatino,  ubicata  a  Villanova  sia  ancora  sprovvista  della 
piantumazione di alberi;

che  in  data  24/10/2011  l’Assessore  Sitta  rispose  alla  stessa,  chiarendo  che  detta  piantumazione 
spettava ai costruttori privati, ma che intorno a marzo 2012, sarebbero decorsi i termini di attesa, per 
cui l’Amministrazione  avrebbe provveduto utilizzando la fideussione se nel frattempo non fossero 
intervenuti i costruttori stessi.

Preso atto

Che non solo è trascorsa la primavera, ma anche tutta l’estate senza che nessuno abbia provveduto 
né ad allacciare l’impianto d’irrigazione, né a piantare alberi

Si interroga

L’Assessore di competenza per sapere:

Chi deve sobbacarsi questo compito;

Quanto tempo ancora dovrà trascorrere prima di vedere completata l’opera sopra menzionata

Cinzia Cornia

Claudia Codeluppi
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